

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Giat Sosialisasi dan sampaikan Pesan
Kamtibmas, Himbauan Bullying dan Stunting
Kepada Siswa/i Tingkat SD dilaksanakan
Personil Polsek Tempuran Polres Karawang**

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Jul 29, 2024 - 13:37



KARAWANG - Dalam rangka tetap terpeliharanya Kamtibmas yang aman dan

kondusif di wilayahnya, Kapolsek Tempuran AKP Gulipar, SH sampaikan atensi kepada personil Polsek tempuran untuk laksanakan Silaturahmi Kamtibmas Dalam kegiatan itu, Kapolsek Tempuran diwakili Bhabinkamtibmas Polsek Tempuran mensosialisasikan pesan kamtibmas kepada siswa/i SDN Dayeuhluhur 1 Kecamatan Tempuran Kabupaten Karawang. Senin (29/07/2024).

Kapolsek Tempuran mengatakan, "kegiatan sosialisasi penting dilaksanakan untuk menjaga tali silaturahmi, sekaligus menyampaikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas sejak dini kepada remaja untuk mencegah pelanggaran Kamtibmas dilingkungan sekolah". tuturnya.

Saat melaksanakan Sosialisasi, Personil Polsek Tempuran, "kami sampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas dan Bahaya Bullying serta Stunting kepada siswa/i, dengan humanis serta detail". ucap Aiptu Ujang Sutrisman.

Kapolsek Tempuran diwakili Personil Polsek Tempuran menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas salah satunya agar bersama sama saling menjaga siswa/i atau teman sebaya dari pengaruh pengaruh buruk seperti tawuran pelajar, minuman keras maupun peredaran narkoba, stunting serta Bullying dilingkungan Sekolah.

Personil Polsek Tempuran juga menghimbau agar siswa/i tetap selalu sadar akan Kamtibmas dilingkungan sekolah terutama dalam pemeliharaan keamanan yang ada di lingkungan sekolah dan tidak segan segera melaporkan ke Polsek Tempuran apabila ada suatu permasalahan yang membutuhkan kehadiran Polisi.

"Dengan adanya sosialisasi Kamtibmas ini, diharapkan akan terjalin dengan baik sinergitas antara Polri dan Pihak Sekolah dan para siswa/i," ungkap Kapolsek.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K.,S.H.,M.H